
ABA HOUSES®

Private Wellness & Spa



ABA HÁZAK –  ahol a wellness és a vízpart házhoz jön…

Létezik egy hely a Balatonon, ahol Ön és Családja a legfontosabb, ahova ha Ön bármikor betér, gondtalanná, 
felejthetetlenné tesszük a nálunk töltött napjait. Várjuk Önt Wellness és Vízparti házainkban, melyek kiválóan 

alkalmasak a tökéletes kikapcsolódásra és feltöltôdésre, ha valami luxust, különlegeset, egyedit akar. Nálunk 
megtalálja elképzeléseit, biztosítjuk a pihenést és a regenerálódást, mely segít a mindennapok feszültségeit 

maga mögött hagyni! Legyen Ön is vendégünk!

ABA HOUSES – where wellness and waterside are included…

There is a place at Lake Balaton that is about your and your family’s well-being. Whenever you stay at us, we 
will make your time spent here peaceful and unforgettable. We are looking forward to welcome you in our 

Wellness and Waterside houses that are perfect for relaxation and recreation if you are longing for something 
luxurious, special and unique. Here you can take a break and leave everyday stress behind. Be our guest!

ABA HÄUSER  - Wellness und Balaton Ufer zugleich…

Es gibt einen Ort am Balaton, wo Sie und Ihre Familie das Wichtigste sind, wo wir Ihnen sorglose und 
unvergessene Tage bereiten, wann immer Sie bei uns einkehren. Wir erwarten Sie in unseren Wellness-Objekten 

und den Häusern am Ufer, die den perfekten Rahmen für Entspannung und eine ausgezeichnete Erholung 
bieten, wenn Sie etwas Luxus, etwas Besonderes und Individuelles möchten. Wir lassen Ihre Vorstellungen wahr 

werden, wir garantieren Ihnen Erholung und Regeneration, was Ihnen hilft, den Stress des Alltags hinter sich 
lassen! Seien auch Sie unser Gast!



ABA SEEHOUSE I-II *****

Váltsa valóra álmai nyaralását a Balatonnál! Élvezze a teljes nyugalmat és kikapcsolódást, a zavartalan 
fürdôzést, horgászatot és a gyönyörû naplementét saját strandjáról az újépítésû, közvetlen Balaton parti, 

modern, luxus házunkban, páratlan panorámával Badacsonytól Tihanyig. 

Spend the holiday of your dreams near Lake Balaton. Enjoy calmness and complete rest, undisturbed 
swimming, fishing and beautiful sunsets at your own beach in our newly built, waterside, modern, deluxe 

houses with exceptional panorama from Badacsony to Tihany. 

Verbringen Sie den Urlaub Ihrer Träume am Balaton! Genießen Sie die vollkommene Ruhe und Entspannung, 
das ungestörte Badeerlebnis, das Angeln und die herrlichen Sonnenuntergänge von Ihren eigenen Strand 
in unseren neugebauten modernen Luxushäusern direkt am Ufer des Balaton mit einem unvergleichlichen 

Panorama von Badacsony bis Tihany.   



ABA SEEHOUSE I-II *****

Közvetlen vízparti luxus ikerházunk tökéletes felszereltséggel várja Önt, mely kiváló lehetôséget nyújt ahhoz, 
hogy egy nyugodt kikapcsolódás részese legyen. A házban oldalanként 6-8 fô fér el, 3 hálószoba  

és 2 fürdôszoba, gépesített konyha, és nagy panorámás nappali biztosítja a kényelmet.

Our fully equipped luxury semi-detached house provides excellent chance for you to have a peaceful 
recreation. Each half of the house with 3 bedrooms and two bathrooms can accommodate 6-8 people. 

Comfort is ensured by a full range of kitchen appliances and a large living-room with a view.

Wir erwarten Sie in unserem Luxus-Doppelhaus direkt am Ufer mit perfekter Ausstattung, wo sich Ihnen 
ausgezeichnete Möglichkeiten bieten,  einer ruhigen Entspannung teilhaftig zu werden. In dem Haus können 

auf jeder Seite 6-8 Personen unterkommen, 3 Schlafzimmer und 2 Bäder, eine gut mit Küchengeräten 
ausgestattete Küche  und ein großes Wohnzimmer mit Panorama-Blick sorgen für Ihr Wohlbefinden.



ABA seeHOUSE I.: 
 Konyha – Kitchen – KücheABA seeHOUSE I.: Hálószoba – Bedroom – Schlafzimmer



ABA WELLNESS HOUSE *****

Szeretettel várjuk Önt az év bármely idôszakában teljesen felújított mediterrán stílusú wellness házunkban, mely 
kiválóan alkalmas a tökéletes kikapcsolódásra és feltöltôdésre. A ház Balatonhoz és a centrumhoz is egyaránt 
közel van, a földszinti és emeleti lakrészek teljesen szeparáltak, külön megközelíthetôk, de nagy családoknak 

illetve baráti társaságoknak akár össze is nyithatók. Fürödjön a napenergiával fûthetô kerti medencében,  
és vegye igénybe külön térítés ellenében wellness szolgáltatásainkat: finn és infra szaunánkat, jacuzzinkat! 

You are welcomed at any time of the year in our completely reconstructed Mediterranean-style wellness house 
that is ideal for recreation and leisure. The house is situated close to both Lake Balaton and the town centre, the 
apartments on the ground floor and upstairs are completely separated, having separate accesses, but can be as 
well merged if requested by a large family or a group of friends. Take a swim in the garden pool heated by solar 

energy and use our wellness services – the Finnish and infrared sauna and the Jacuzzi – for an extra fee!

Wir begrüßen Sie das ganze Jahr über in unserm vollkommen erneuerten Wellness-Haus im mediterranen 
Stil, in dem Sie sich ausgezeichnet entspannen und erholen können. Das Haus liegt in gleicher Entfernung 

zum Balaton wie auch zum Zentrum, die Wohneinheiten im Erdgeschoss und auf der Etage sind voneinander 
separiert und getrennt zugänglich, können aber für große Familien oder Freundeskreise auch geöffnet werden. 

Baden Sie in dem sonnenenergiebeheizten Gartenpool und nehmen Sie gegen Aufpreis unsere  
Wellness-Dienstleistungen  in Anspruch: Unsere finnische und Infrarotsauna und unseren Jacuzzi! 



ABA BEACH HOUSE ****

Megtalálta álmai nyaralását EGYEDÜLÁLLÓ, kétszintes vízparti házunkban. A hálószobák mindegyike  
vízre néz, mely varázslatos panorámát nyújt Magyarország tengerére, ébredését garantáltan tökéletessé teszi  

a Balaton látványa. Élvezze a saját stégérôl a naplementét! A házat családos vendégeink részére ajánljuk, akik  
a nyugodt pihenésre és a csendre, kikapcsolódásra vágynak. A felújított mediterrán nyaraló, 2 fürdôszobával,  

4 hálószobával, gazdagon felszerelt konyhával, akár több család részére is kényelmes nyaralást biztosít. 

You have found your dream holiday in our UNIQUE two-storey waterside house. Each bedroom has a view on 
the lake, offering miraculous panorama on ‘the Hungarian sea’ which makes your mornings wonderful. Enjoy 

sunsets from your own jetty. The house is recommended for families who seek calm relaxation and peacefulness.  
The rebuilt Mediterranean summer cottage with two bathrooms, four bedrooms and well equipped kitchen offers 

comfortable holiday even for several families.

Den Urlaub Ihrer Träume finden Sie in dem EINZIGARTIGEN, zweistöckigen Haus am Ufer. Jedes der 
Schlafzimmer bietet Ihnen den Blick auf das Wasser mit einem zauberhaften Panorama auf das ungarische 

Meer. Das Erwachen wird durch die Aussicht auf den Balaton garantiert zu einem Erlebnis. Genießen Sie den 
Sonnenuntergang von Ihren eigenen Steg! Das Haus empfehlen wir Familien, die sich ruhige Erholung, Stille  

und Entspannung wünschen. In dem erneuerten, mediterranen Ferienhaus mit 2 Bädern, 4 Schlafzimmern und 
gut ausgestatteter Küche können sogar mehrere Familien einen bequemen Urlaub verbringen.   



ABA APARTMENT SZÁNTÓD *****

Nehézséget jelent 2-4 fô részére megfelelô közvetlen vízparti ingatlant találni? Mi ebben is segítséget 
nyújtunk Önnek. Szántódon a közvetlen vízparti, 2. emeleti liftes klimatizált, full panorámás apartman 
ideális választás az Ön részére. Panorámás fedett terasz, nappali, hálószoba, jól felszerelt konyha áll  

az Ön rendelkezésére.

Have you found it hard to find a suitable waterside accommodation for 2-4 people? We can help you in 
that. The waterside air-conditioned apartment with full panorama on the second floor in a house with an 
elevator can be ideal for you. Covered balcony with a view, living-room, bedroom, equipped kitchen are 

all available for you.

Haben Sie Schwierigkeiten für 2-4 Personen eine entsprechende Immobilie direkt am Ufer zu finden? 
Auch dabei bieten wir Ihnen unsere Hilfe an. Das klimatisierte Apartment mit Lift im 2. Stock mit 

Panorama-Blick in Szántód direkt am Ufer ist für Sie die ideale Wahl. Sie verfügen über eine überdachte 
Terrasse mit Panorama-Blick, ein Wohnzimmer, Schlafzimmer und eine gut ausgestattete Küche.



ABA HOUSES
®

H-8624 Balatonszárszó
Telefon: +36 209 310116
E-Mail: info@abahaus.com

www.abahaus.com


